



2019-2020年度 RI テーマ

ROTARY CONNECTS THE WORLD  
(ロータリーは世界をつなぐ)

会長 マーク・ダニエル・マローニー

2019年11月14日発行 会報第995号

今週のプログラム

(2019年11月14日 第995回例会)

「留学生との交流会」

担当：野崎国際交流委員長  
(代行 藤田 芳浩会員)

次週のプログラム

(2019年11月21日 第996回例会)

「S L 紀行－3 (付録)」

担当：相原 正雄会員

第994回例会 (2019年11月7日) の記録

＜会長の時間＞

木下 健治会長

皆様、こんばんは。急に冷え込んできましたが、体調を崩されていないでしょうか？インフルエンザも早くも流行っているようなので、体調管理には充分ご注意頂ければと思います。二十四節気でいうと、明日11月8日がなんと立冬です。早いものです。初めて冬の気配が現れてくる頃で、銀杏の葉が黄色く色付き始め、紅葉が見ごろになる、という時期ですが、紅葉はもう少し先ですかね。先日沖縄の首里城が焼けてしまいました。どうも電気の分電盤が出火元のようですが、慎重に火原因の特定を急いで欲しいものです。この首里城を再建するのに、焼けた瓦を残しておいて欲しいと瓦職人たちが言っているそうです。というのも、この瓦を造ることができる職人がもういないそうです。材料の配合等わかる職人がもういないということです。これは首里城に限らず、至る所で起こっていることだと思います。日本には素晴らしい伝統文化がたくさんあります。しかし廃れていくものもたくさんあると思います。これはなぜか？この火曜日に東京で彬子女王殿下主催の講演会があり、「江戸の粹」というタイトルで「橋流寄席文字・江戸文字書家」の橋右之吉先生が江戸文字の成り立ちから実演までしてくれました。私もこれまで全く知りませんでしたし、橋先生とも話をしていて、こうやってPRできる場があることは嬉しいです。こういうところからデザイナーが使ってみようかな、ということで使ってもらえるとさらに広がるし、商売としても成り立っていくとのことです。いくら伝統文化と言ってもやはり食べて行けないとなくなっていくのです。今度1000回記念例会で講演をして頂く「染の司よしおか」も同じことです。先日亡くなられた5代目の吉岡幸雄先生も天平の色の再現という伝統文化を復興途中でしたが、6代目の更紗さんが引き継いでおられますが、やはりそれで商売をしていかないと続かないのです。我々消費者が買わないと続けられないのです。神社仏閣への奉納も多いようです。しかしもうそれでは続かないと思います。今回の首里城の焼失は、伝統文化を残していくにはどうしたらいいかということを再考する機会になりました。

<お客様> なし

<出席報告> 水島 洋 出席担当  
会員数 (内出席免除会員 1名) 19名  
本日の出席者数 15名  
(内出席免除会員 1名 名誉会員 0名)  
本日の出席率 78.95%

♪君が代♪ 全会員  
<ロータリーソング> 全会員

♪奉仕の理想♪

<ピアノ演奏> 近藤 美里さん  
1. Close To You  
2. My One And Only Love  
3. Tico-Tico

<幹事報告>

渡邊 了允 幹事

1. 地区大会 2 日目の公開シンポジウム参加呼びかけのお願いが参っておりま

す。10月中旬にグループメールで配信しましたが、10月末までに新たな参加者はおられませんでした。

昨日、古城ガバナー補佐から再度、参加お願いのメールが届きました。

11月末まで参加受付は可能だそうですので、ご家族・ご友人・社員様・お知り合いのスポーツチーム・青少年・青少年育成者などに参加の呼びかけをよろしくお願ひいたします。

2. 11月のロータリーレートは \$ 1 = ¥ 108 です。

3. 福島 21 ロータリークラブより年次計画書・年次報告書及び、会報が届きましたので回覧致します。

4. 本日例会終了後、「おしどりの間」にて理事会を開催いたします。

理事・役員はご出席下さる様お願い致します。



※スマイルボックス

西本（明）会員 紅葉になってきました。  
黒川会員 メッキリ、寒くなりました。  
西本（詩）会員 落葉で庭掃除が大変です。  
岸上会員 コメントなし  
相原会員 コメントなし  
高尾会員 コメントなし

※ロータリー財団

藤田会員 本日フォーラム水本委員長、岸上委員長、山本友亮委員長  
よろしくお願ひ致します  
渡邊会員 昨夜は、全国の神々が出雲大社に集われました。およそ1ヶ月間、  
全国の有名神社の神様は不在です。  
黒川会員 正倉院展に行ってきました。  
岸上会員 コメントなし

※米山記念奨学会

木下（健）会員 今日はフォーラムよろしくお願ひします。  
渡邊会員 来週14日の例会は、留学生との交流会です。皆様のご参加をおまちして  
おります  
黒川会員 高尾さんの卓話を聞かなかった。おわび・・  
高尾会員 コメントなし  
岸上会員 コメントなし  
西本会員 コメントなし

※ラオス基金

藤田会員 次週、留学生との交流会です。皆様宜しくお願ひします。  
水本会員 ラオスも大雨！！大変ですね！  
西本（詩）会員 インフルエンザの予防接種の忙しい季節となりました。  
黒川会員 ゴルフに行きたい。  
岸上会員 コメントなし

※メイプル基金

水島会員 フォーラム宜しくお願ひします。  
藤田会員 先週、欠席のおわび！！  
山本（友）会員 母校野球部が一部昇格です。  
西本会員 秋も深まりました。  
西本（詩）会員 山田克子様、この度は御愁傷様でございました。お悔やみ申し上げます。  
黒川会員 先週、欠席のおわび。  
高尾会員 国際奉仕・財団・米山 フォーラムよろしく。  
相原会員 コメントなし  
岸上会員 コメントなし  
村田会員 コメントなし

〈卓 話〉

「フォーラム」

【国際奉仕委員会】

水本 徹委員長

財団・米山・国際奉仕プロジェクト・国際交流・青少年交換の5つの各委員会がありますが当RCが最も力を入れています国際奉仕プロジェクトのラオス保健衛生支援につきましては、今後も現地のニーズに合った支援を継続して行いたいと思います。また現地へも赴き、皆様からのラオス基金を有意義に活用したいと考えています。

国際交流は11月14日に関西大学の留学生8名と米山奨学生エリカさんにも参加して頂き、例年通り留学生との交流会を開催致します。各国の留学生が日本の文化・慣習をどの様に感じているのか話を聞くのが楽しみです。

【ロータリー財団委員会】

岸上 和典委員長

ロータリー財団補助金の分配割合や財団奨学生の選考資格が近年大きく変わりました。

当クラブでは2006年度までに6名の大学生・大学院生を推薦し、財団奨学生に合格しました。当時はロータリー財団奨学生をクラブ会員が身近に感じることができました。

現在のグローバル奨学生・ロータリー平和フェローは選考資格や条件も変わり、縁遠くなっています。

■2019年～2020年のロータリー財団の地区目標について

- |              |             |
|--------------|-------------|
| 1. 年次基金寄付    | 150\$／人     |
| 2. ポリオ・プラス募金 | 50\$／人      |
| 3. 恒久基金      | 1000\$／人 1人 |

・今までのP.S.Cやアルムニ会がR.F.O（ロータリーフェローズおおさか）に統一されています。

【米山奨学委員会】

山本 友亮委員長

皆様、こんばんは。今年度、米山の委員長を仰せつかっております山本友亮でございます。

どうぞよろしくお願ひいたします。併せて私が奨学生カウンセラーも務めさせて頂いております。

本年度、タン・フィ・ウェン・エリカさんをマレーシアから奨学生に迎えておりますが、

歴代のカウンセラーにそれぞれの思い出とこれからの参考になるご意見を伺いました。

- ◆相原正雄会員：2003年～2004年 吳 非（ウ・フェ）さん 中華人民共和国 のカウンセラー  
→夫婦で留学していて日本で子供を2人出産・日本に4～5年滞在後帰国・帰国後年賀状やりとり1回
- ◆藤田芳浩会員：2014年～2015年 肖 攻岑（ショウ・ミンツン）さん 大韓民国 のカウンセラー  
→素直な学生・関東方面に就職・最後に妻と共にあべのハルカスで食事・お互いの距離感が難しい
- ◆木下健治会員：2016年～2018年 鄭 球贊（ジョン・ミンチャン）さん 大韓民国 のカウンセラー  
→軍服務も終えたナイスガイの印象・家族と京都観光や食事・自宅にも招待・帰国後連絡無・音信不通
- ◆水本 徹会員：2018年～2019年 金 東河（キム・ドンハ）さん 大韓民国 のカウンセラー  
→第一印象は好青年・積極的にはクラブ行事や地区行事に参加せず・現在大阪在住だが、ほぼ音信不通

奨学生との距離感が難しいとのご意見が多かったので、今後の参考にしたいと思います。

当クラブは現在までに13名の米山奨学生を受け入れております。

【編集後記・追加情報・ チョット一言・ライブラリー・etc】

(文責：岸上和典)